

Séminaire à Helsinki

La fédération finlandaise des jardins familiaux (Suomen Siirtolapuutarhaliitto) était coorganisatrice d'un séminaire intitulé « Les espèces exotiques et envahissantes dans le jardin », organisé le 9 avril 2019 dans le coin de réflexion de l'université d'Helsinki. Le séminaire a été financé par le ministère de l'agriculture et de la sylviculture.

Au cours du séminaire des spécialistes très renommés ont couvert de nombreux aspects du sujet du titre : législation, parasites et maladies des plantes, plantes, insectes, sol et changement climatique. Le séminaire comprenait aussi un appel à observer les limaces espagnoles et les participants ont été informés de la procédure à suivre pour identifier et supprimer la Berce de Perse (*Heracleum persicum*) et la Balsamine de l'Himalaya (*Impatiens glandulifera*). En outre l'association finlandaise pour la conservation de la nature a présenté son projet VieKas LIFE, qui vise à réaliser une cartographie élargie et la prévention des espèces exotiques et envahissantes, ainsi qu'à accroître la sensibilisation des gens.

Environ 80 personnes ont assisté à ce séminaire qui a également été retransmis en direct. La vidéo en streaming de cet événement a été publiée sur le canal vidéo de l'université d'Helsinki et la fédération finlandaise des jardins familiaux l'a diffusée en clips séparés par sujet et par orateur. Ceux-ci ont été publiés sur la [chaîne YouTube](#) de la fédération.



Photo: Heikki Luoto